



5 Pièces

Réf. MZIOP1121

1 395 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche Valbonne et Mougins, belle villa au calme bénéficiant d'une exposition sud et d'un ensoleillement maximum du matin au soir en toute saison. Lumineuse, la villa dispose d'un double séjour avec cheminée, d'une cuisine séparée équipée, de 4 chambres dont 3 de plain-pied et d'une master à l'étage. Sous-sol de 20 m2, double garage séparé de 45 m2 et atelier de 20 m2. Beau terrain en grande partie plat de 2.547 m2 avec piscine au sel et jacuzzi, terrain de pétanque. Vue jardin et collines.

Close to Valbonne and Mougins, this beautiful, peaceful villa enjoys a southerly aspect and maximum sunshine from morning to night, whatever the season. The bright villa features a double living room with fireplace, separate fitted kitchen, 4 bedrooms (3 on the ground floor) and a master bedroom upstairs. Basement of 20 sqm, separate double garage of 45 sqm and workshop of 20 m2. Attractive, largely flat grounds of 2,547 sqm with saltwater swimming pool and jacuzzi, petanque area. Views over the garden and hills.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OF

11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

